

Con una solemne y emotiva ceremonia desarrollada la noche de este jueves 13 de octubre, en el Centro Cívico de La Ligua, se llevó a cabo el acto de celebración del Día del Profesor, oportunidad donde se distinguió a docentes por años de servicio de los diferentes establecimientos de educación municipalizada de la comuna.

La actividad, organizada por la Ilustre Municipalidad de La Ligua, a través del Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM), estuvo encabezada por el alcalde Patricio Pallares, y contó con la presencia de autoridades comunales y regionales, además de directivos docentes, e invitados especiales.

#### Anuncio Patrocinado



Después de la entonación de himno nacional, vinieron los discursos y saludos de la presidenta provincial del Colegio Provincial del Colegio de Profesores, Blanca Rojas Rojas; de la presidenta de la Asociación de Funcionarias de los Jardines VTF, Clarisa Seco Tapia; de la directora del DAEM, Carla Fernández Ayala; y del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela.

Este último, junto con felicitar a los docentes y reconocer una vez más su abnegada y excelente labor pedagógica, destacó la relevancia de su función educativa, entregando lo mejor de sí a sus alumnos. A su vez, reafirmó su apoyo y compromiso para continuar fortaleciendo la educación pública de la Comuna.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

## Reconocimientos

En el acto, se hizo entrega de reconocimientos por 15 años de servicio en los jardines VTF, a Nicole Gajardo Martínez e Italia García López, del Jardín “Santa Teresa; y Darinka Puebla Gómez y Dwany Rodríguez Labraña, del Jardín “Humberto Basulto”.

Posteriormente, fueron objeto de reconocimientos, los profesores por 20 años de servicio: Rodrigo Arévalo Astudillo, del Colegio “Gabriela Mistral”; Carla Fernández Ayala, del DAEM; Arturo Villena Lucka y María Zúñiga Órdenes, del Liceo “Pulmahue”; Claudia Fernández Osorio, de la Escuela “República de Venezuela”; y Karina Escobar Godoy, de la Escuela “Diego Portales”.

Luego, correspondió el turno a profesores por 25 y 30 años de servicio docente, recayendo las distinciones en Humberto Bruzzone Donoso, de la Escuela “República de Venezuela”; Félix Godoy Órdenes, de la Escuela “Diego Portales”; Marcelo Lazcano Arancibia, del Colegio “Gabriela Mistral”; y Pedro Tobar Barraza, del Liceo “Pulmahue”.

Por 35 años de servicio, fueron objeto de reconocimiento, Verónica Órdenes González, del Colegio “Gabriela Mistral”; Luz Brito Fuentes y Elizabeth Ahumada Jiménez, del Liceo “Pulmahue”; Olga Gómez Zamora, de la Escuela de Quebradilla; Ingrid Pérez Venegas y

María Vega Godoy, del Colegio “Gabriela Mistral”; Viviana Lever Riveros, del DAEM; Maribel Correa Galaz, de la Escuela “Poza Verde”; y Janette Leyton Fuenzalida, de la Escuela “República de Venezuela”.

40 años de docencia es una vasta trayectoria al servicio de la educación, por eso se reconoció y agradeció la labor de María Gonzáles Casas e Irma González Hernández, del Colegio “Gabriela Mistral”; Hugo Páez Chacana, de la Escuela “Enrique Döll Rojas; Jorge Quiroz Araya, de la Escuela “Casas de Huaquén”; y Judith Rojo Astudillo, de la Escuela Comunidades de Valle Hermoso.

También, hubo reconocimiento a los docentes que llegaron a superar los 40 años de labor pedagógica, como es el caso de Raúl Fernández Molina, del Colegio “Luis Cruz Martínez”; Juan Carlos Klenner Cofré, del Liceo “Pulmahue”; Luis Valenzuela Vera y Erika Astudillo Pizarro, del Colegio “Gabriela Mistral”; y Roberto Toro Núñez, del Liceo “Pulmahue”, con 41 años; Rosalinda Mendoza Lecaros, de la Escuela “Hortensia Powell’s” y Ana María Balviani Corvalán, de la Escuela “Diego Portales”, con 42 años; y Mortimer Ramírez Escárate, del Liceo “Pulmahue”, con 43 años.

De igual forma, recibieron el aplauso y el reconocimiento de los presentes, los docentes que cumplieron 44 años de labor, como fue el caso de Rodolfo Espinoza Robles y Jorge Fernández Ibaceta, de la Escuela “República de Venezuela”; Manuel Ríos Brito, de la Escuela “Diego Portales”; y Nancy Díaz Eyzaguirre, del Colegio “Gabriela Mistral”.

Pero eso no fue todo, ya que el profesor Miguel Vega Folliot, de la Escuela “Hornos de Huaquén”, fue objeto de reconocimiento y agradecimiento por sus 45 años de labor docente.

Casi toda una vida, llena de penas y alegrías, de desafíos y compromisos, de entrega y sacrificio, de tratar de ser un buen profesor y mejor orientador, se puede resumir a labor de casi medio siglo, como es el caso de Eleodoro Pablo Alvarado Palacios, de la Escuela de Los Molles y Marcial Collao Tapia, del Colegio “Gabriela Mistral”, con 46 años; Juan Araya Carvajal, del DAEM y Roberto Ibaceta Rojas, del Liceo “Pulmahue”, con 47 años; y Máximo Almeras Ugalde, del Colegio “Luis Cruz Martínez”, con 48 años.

Al finalizar, se vivió uno de los momentos más emotivos de la jornada, con la entrega póstuma al reconocido profesor, Manuel Bernardo Castillo Arcaya, el cual, en el 2020, cumplió 50 años de docencia. Su viuda, Alicia González López, acompañada de sus hijos, recibió el galvano recordatorio de manos del alcalde Patricio Pallares Valenzuela y de la directora del DAEM, Carla Fernández Ayala.

Con emotiva ceremonia celebraron el “Día del Profesor” en La Ligua

La parte artística del evento, estuvo a cargo del Ballet Folclórico de La Ligua (BAFOLI), dependiente del DAEM y dirigido por el docente José Rafael Bizama; como también de la interpretación en saxofón del profesor de educación musical, Claudio Galaz Rodríguez.

y tú, ¿qué opinas?